

項目	概要
日時	2022年7月27日(水) 17:00~17:45
場所	Web会議によるオンライン開催 (Zoom)
議事次第	(1)開会 中尾彰宏 国際委員会委員長ご挨拶 (2)Beyond5G 推進に向けた日本企業と外国企業との連携等 ・ エリクソン・ジャパン 藤岡 雅宣様ご発表 (3)今後の会合開催日程 (4)閉会 中尾彰宏 国際委員会委員長ご挨拶
参加者数	約 90名

以下、議事要旨。

(1)開会 中尾彰宏 国際委員会委員長ご挨拶

夏の暑さも厳しい中、2022年も後半にさしかかっている。

国際委員会の活動としては、これから秋に向けてカンファレンスの準備も着々と進んでいる。

このような中で、国際連携は非常に重要なテーマでもあり、日本企業と外国企業の間で、ぜひとも議論を深めていきたい。

先週は Open LAN 推進分科会が開催され、エリクソンやノキアの欧州ベンダーからも意気込みをご発表いただいた。会合での発表でも nGRG という Beyond 5G を目指したオープンインターフェースについて活発に議論がされていた。本日のご発表は欧州企業のそうした考えをお聞きするいい機会になるのではないかと思う。

ぜひ皆様からもご意見をいただきたい。

(2)「Beyond5G 推進に向けた日本企業と外国企業との連携等」の発表が行われた。

(3)今後の会合開催日程について発表が行われた。

(4)閉会 中尾彰宏 国際委員会委員長ご挨拶

今回のエリクソン・ジャパン 藤岡氏の発言においては、具体的な国際連携のトピックについて触れていただいたが、中でも標準化は非常に重要な位置づけにある。また、標準化は皆様の関心が高いところでもある。

今回のように各ベンダーのお考えを表明いただく中で、今回ご質問にもあったが、これを契機に連携のスタートが切れればよいと思う。

次回第 10 回会合では、セキュリティ WG・時空間 WG の活動方針報告を予定してい

る。技術分科会の WG については、B5G に関連するテーマの中で特に重要な 5 つにつき、グループを立てている。これらのテーマは国際連携においても非常に重要なものである。残りの WG についてもランドスケープの把握を進めていきたい。

本日感じたこと、ご質問、国際委員会の方向性等、皆様からのご意見を是非事務局にお寄せいただきたい。本日はご参加ありがとうございました。